



Communiqué de l'assemblée générale de Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes

Vigilance et initiatives syndicales antifascistes tient en premier lieu à faire part aux victimes des attaques du 13 novembre 2015 et à leurs proches de sa profonde solidarité.

Ces actes meurtriers ont été perpétrés par un groupe véhiculant une idéologie politique totalitaire. Sa pensée et ses actes instrumentalisent une religion, comme d'autres le font avec d'autres religions.

L'extrême droite utilise ce contexte pour renforcer la stigmatisation des personnes d'origine étrangère, ou, plus largement, des musulmans. Son unique but est d'alimenter la peur et les amalgames. Une partie de la droite lui emboîte le pas.

Nous dénonçons ces discours qui ne visent qu'à diviser et à justifier des politiques racistes, liberticides et la régression des droits sociaux et politiques.

La limitation des libertés publiques instaurée par le gouvernement entretient ce climat de peur nuisible à l'expression des solidarités.

VISA soutiendra toutes les initiatives intersyndicales et associatives qui permettront l'expression du vivre-ensemble.

Le 14 novembre 2015